

Rüti, 1. Juli 2013

KR-Nr. 215/2013

A N F R A G E von Ruedi Menzi (SVP, Rüti)

betreffend Verlorenes Land

Nicht erst seit der Kulturland-Initiative wissen wir, dass sich das Kulturland nicht vermehren lässt und wir gehalten sind, diesem auch Sorge zu tragen. Diesen Grundsatz sollte sich auch der Kanton zu Herzen nehmen. Bei der Erstellung von Radwegen wird in ländlichen Gebieten zwischen dem Radweg und der Strasse ein Grünstreifen erstellt, der eine Breite bis zu zwei Metern haben kann.

In diesem Zusammenhang ersuche ich den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie gross ist die gesamte Fläche der Grünstreifen bei schon erstellten Radwegen im Kanton Zürich?
2. Wie viele Kilometer Radweg mit Grünstreifen sind noch in Planung?
3. Wie gross ist die voraussichtliche Fläche dieser Grünstreifen?
4. Es gibt auch andere Möglichkeiten, die Sicherheit der Radwegbenützer sicherzustellen. Ist der Regierungsrat gewillt, auch weniger landverschlingende Varianten zu prüfen?

Ruedi Menzi

215/2013